

Ralf Lochmüller**Managing Partner, CEO und verantwortlich für die Bereiche Strategy & Planning und Clients & Markets****Mitglied Executive Committee**

Ralf Lochmüller ist Managing Partner, CEO und verantwortlich für die Bereiche Strategy & Planning und Clients & Markets sowie Mitglied des Executive Committees von Lupus alpha. Er besitzt 30 Jahre Erfahrung im Asset Management. Im Oktober 2000 entschied er sich für die Selbständigkeit und gründete mit vier weiteren Partnern die unabhängige, auf institutionelle Investoren spezialisierte Lupus alpha Asset Management AG. Vorherige Station seiner Karriere war die amerikanisch-britische Investmentgesellschaft INVESCO, bei der er insgesamt 12 Jahre tätig war, zunächst als Leiter Portfolio Management Renten sowie später als Geschäftsführer und Global Partner verantwortlich für Portfolio Management und Vertrieb. Zuvor leitete Ralf Lochmüller den Handel in Euro-Anleihen bei der Chase AG in Frankfurt.